

OZ 8. Oktober 2010

Dieler Schützen nahmen an Deutschen Meisterschaften teil

SCHIEßEN Ursula Mierke belegte in Dortmund 27. Platz

Kurt Schwarze kam auf den 156., Manfred Mierke auf den 282. Rang. Alle drei traten in der Disziplin Luftgewehr-Auflage der Senioren B an.

DIELE - Die Deutschen Meisterschaften der Sportschützen in der Disziplin Luftgewehr-Auflage in Dortmund sind beendet. Drei Schützen aus Diele nahmen daran teil: Ursula Mierke, Kurt Schwarze und Manfred Mierke hatten die Qualifikation zur DM in der Seniorenklasse B (66 bis 71 Jahre) bei den Landesmeisterschaften in Bremen-Bassum erreicht. Ursula Mierke mit 295 Ringen (Platz

27 bei den Seniorinnen B) und Kurt Schwarze mit 294 Ringen (Platz 156 bei den Senioren B) erreichten annähernd ihre gewünschten Ergebnisse. Leider bekam Manfred Mierke seine Nerven nicht geregelt und konnte mit 278 Ringen nur Platz 282 belegen.

Die Mannschaft erreichte mit 867 Ringen Platz 129 von 184 gestarteten Mannschaften. Die drei Schützen lassen sich den Spaß nicht verderben. Für das Jahr 2011 heißt die Devise nachsetzen und besser machen.

→Erfolgreich kämpften die Jugendschützen aus Diele beim diesjährigen Bezirksjugendtag in Aurich-Middels. Mit sechs Teilnehmern er-

reichten die Jugendschützen zwei Gold- und eine Bronzemedaille.

In der Klasse Luftgewehr, Schüler belegte die Mannschaft des Schützenvereins Diele mit 495 Ringen den 1. Platz. Dazu gehörten Maik Krüger, Wilko Meijer und Stefan Köller. Im Einzelschießen der Klasse Luftgewehr, Schüler belegte Maik Krüger mit 175 Ringen den 1. Platz. Auf Platz 5 kam Wilko Meijer mit 164 Ringen, und den 7. Platz belegte Stefan Köller mit 156 Ringen. 14. wurde Heiko Hönisch mit 133 und 18. Timo Rösken mit 120 Ringen.

Mit dem Lasergewehr kam Steffen Tergast bei den Schülern mit 167 Ringen auf den 3. Platz.